









CONTENIDOS

- EMPLEO Y ASUNTOS
 SOCIALES
- EDUCACIÓN Y FORMACIÓN
- ENERGÍA
- AGENDA
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

AGENDA

¿LA RECETA PERFECTA PARA EL DESARROLLO SOSTENIBLE REGIONAL?

Conferencia final del proyecto EPIC 2020, construye conocimiento para promocionar un uso más eficiente de los recursos bioenergéticos disponibles en los puertos y regiones portuarias. EPIC 2020 tiene como objetivo potenciar el uso de todos los recursos bioenergéticos infrautilizados.

Organiza: Programa de Energía Inteligente de la UE.

Fecha: 14.03.2016

Lugar: Bruselas

Más información.

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

NORUEGA-VIKERSUND: SERVICIOS DE CONSULTORÍA EN INGENIERÍA CIVIL

Servicios arquitectura; servicios de ingeniería y servicios integrados de de ingeniería: servicios planificación urbana y servicios arquitectura paisajista; servicios conexos de consultores en ciencia v tecnología: servicios ensayos y análisis técnicos Emplazamiento principal de las

El Parlamento Europeo pide restringir la utilización de antibióticos en la ganadería

El uso de los antibióticos veterinarios existentes debe limitarse para combatir la creciente resistencia de las bacterias a los medicamentos antimicrobianos, según el Parlamento Europeo. El pleno de la Eurocámara ha votado ayer jueves un <u>informe</u> sobre la propuesta de Reglamento del Parlamento Europeo y de Consejo sobre medicamentos veterinarios.



La Organización Mundial de la Salud advierte de que estamos entrando en una era en la que la resistencia a los antibióticos provocará cada año más muertes que el cáncer por lo que alienta a tomar medidas enérgicas que traten el problema desde la raíz.

La lucha contra la resistencia a los antibióticos debe comenzar en las granjas por lo que es necesario prohibir el uso preventivo de medicamentos, limitar los tratamientos en masa, impedir el uso veterinario de antibióticos fundamentales para los humanos y acabar con la venta por internet de antibióticos, vacunas y productos psicofármacos.

Los eurodiputados consideran que los medicamentos no deben en ningún caso servir para mejorar la producción o compensar una crianza deficiente y piden que se restrinja el uso profiláctico de los antimicrobianos (es decir, como medida preventiva, en ausencia de síntomas de infección) a animales individuales y sólo en casos plenamente justificados por un veterinario.

Con objeto de fomentar la investigación en nuevos antibióticos, el Parlamento apuesta por introducir incentivos, incluidos periodos más largos de protección de la documentación técnica sobre nuevas medicinas, protección comercial de las sustancias activas innovadoras, y protección de grandes inversiones en obtención de datos para mejorar un producto existente o para mantenerlo en el mercado. Durante el último pleno celebrado en Estrasburgo, el Parlamento Europeo ha acordado actualizar la legislación para mejorar la autorización de comercialización de medicamentos veterinarios y separarla de la de medicinas para humanos.

EMPLEO Y ASUNTOS SOCIALES

obras, lugar principal de entrega o de ejecución: Vikersund, Norway.

Duración: 26 meses

Plazo: 18.04.2016, 12:00

Puede consultar el anuncio de la licitación <u>aquí.</u>

BÉLGICA-BRUSELAS:
CONVOCATORIA DE
LICITACIÓN N.O
06D20/2015/M061 —
MEDIDOR DE CUBICACIONES
EN OBRA/«QUANTITY
SURVEYOR»

El obietivo del presente contrato consiste en disponer de un medidor de cubicaciones en obra/«quantity surveyor» en el marco de la evaluación y la verificación de las cantidades de materiales y de los precios aplicados en los proyectos de construcción acondicionamiento de los del Parlamento edificios Europeo.

El Parlamento hace saber a los candidatos que, en aplicación de las disposiciones del artículo apartado Reglamento financiero y del artículo 148, apartado 8, de las normas de desarrollo, contratistas o subcontratistas que intervengan en los edificios del Parlamento Europeo como oficina de proyectos para la realización o la gestión de proyectos en los ámbitos de la arquitectura y la ingeniería o servicios relacionados podrán ser excluidos de la adjudicación del presente contrato.

Duración: 48 meses

Plazo: 21.04.2016, 17:00

Puede consultar el anuncio de la licitación <u>aquí.</u>

¿Buscas estadísticas de género con las que puedas contar y comparar?

No más tiempo y frustraciones invertidos buscando estadísticas de género en gran número de bases de datos. No más preguntas sobre si la base de datos está actualizada, es precisa o puede compararse. La nueva Base de Datos sobre Estadísticas de Género EIGE proporciona una ventanilla única de información sobre la situación de la igualdad entre hombres y mujeres en la UE.

"La nueva base de datos pretende ayudar a los profesionales de la estadística, politólogos, investigadores, estudiantes, periodistas y cualquier otra persona interesada en estadística o igualdad de género. La base de datos proporciona una información segura sobre la igualdad entre mujeres y hombres, que puede ser usada como base para informar políticas públicas y monitorear el progreso en igualdad de género", afirma la encargada de esta nueva Base de Datos sobre Estadísticas de Género.

Profesionales de la estadística y personas no expertas en la materia serán capaces de usar fácilmente la base de datos. Los usuarios pueden buscar los datos mediante una palabra clave o seleccionar una de las 6 entradas, tales como áreas temáticas de interés, políticas europeas, estrategias europeas, Índice de Igualdad de Género EIGE, etc.

Los nuevos datos serán incluidos automáticamente, asegurando que la información esté lo más actualizada y accesible posible en todo momento. Algunas de las fuentes de esta base de datos son Eurostat, DG Justicia y Consumidores, Eurofund y la Agencia Europea de Derechos Fundamentales (FRA por sus siglas en inglés).

Esta base de datos también contiene metadatos que muestran qué es lo que se encuentra detrás de las estadísticas. Los metadatos permiten entender, por ejemplo, cómo se han hecho las mediciones o cómo pueden interpretarse los resultados. También muestra quién recoge las muestras y con qué frecuencia se actualiza.

Para acceder la base de datos puedes pinchar aquí.

EDUCACIÓN Y FORMACIÓN

Nuevo estudio sobre la diversidad de la profesión docente en Europa

La Comisión ha publicado un nuevo <u>estudio</u> sobre la diversidad existente en la enseñanza, haciendo especial hincapié en el análisis de los docentes de origen migrante y/o pertenecientes a alguna minoría.

El estudio de la Comisión, a pesar de basarse en datos limitados, refleja una realidad evidente en el ámbito escolar: el personal docente de origen migrante y/o perteneciente a minorías está infrarrepresentado en los centros educativos, más aún si se compara con la gran diversidad que existe actualmente entre los estudiantes en gran parte de los países europeos. Partiendo de este punto, el estudio presentado identifica y analiza los datos estadísticos, explora los diferentes obstáculos para la diversidad docente, mapea las políticas e iniciativas implementadas en Europa y examina la efectividad de las mismas.

Teniendo en cuenta que la enseñanza es una profesión con una gran visibilidad y que debería reflejar la diversidad de la sociedad, debe promoverse una fuerza docente más diversa y eliminar las barreras que encuentran los grupos menos representados, incluyendo aquí a los migrantes, para acceder a la formación y el ejercicio de la profesión.

Sin embargo, tal y como señala el estudio, este aumento de la diversidad debe formar parte de una estrategia más amplia que ayude a las escuelas a afrontar el aumento de la diversidad en el aula. Estas estrategias serán especialmente recomendables en países donde hay un gran número de nuevos migrantes y refugiados entre los cuales puede encontrarse a docentes que puedan implicarse en el ejercicio de la docencia. Para ello, el estudio propone algunas medidas interesantes como el reconocimiento de títulos.

ENERGÍA

Buen desarrollo de las nuevas estrategias nacionales para la rehabilitación energética de edificios

Según un <u>estudio</u> del Centro Común de Investigación, las estrategias nacionales para la renovación energética de edificios van por buen camino.

El análisis muestra que el 74% de las estrategias nacionales se ajustan a los requisitos de la Directiva de Eficiencia Energética de la UE siendo diez países, entre los que se encuentra España, los que muestran niveles ejemplarizantes. Sin embargo, las estrategias nacionales de seis países miembros no son conforme a la Directiva aunque puede ser debido a una mala redacción de sus informes.

Los edificios representan el 40% del consumo energético de la UE y el 36% de las emisiones de CO2; haciendo que las emisiones y el ahorro de energía sean un sector vital para cumplir con los objetivos climáticos y energéticos de la UE.

La Directiva de Eficiencia Energética de la UE exige a sus países miembros establecer estrategias a largo plazo que fomenten la inversión en la renovación de la eficiencia energética de edificios. Bajo los términos de la Directiva, los Estados miembros deberán crear una visión general de su parque inmobiliario nacional; identificar las formas rentables para renovar según el tipo de edificio y clima; crear políticas y medidas que estimulen la inversión en la renovación de eficiencia energética y crear las estimaciones del ahorro de energía.

© Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas, 2016. Todos los derechos reservados.

<u>Suscribirse</u> | <u>Modificar subscripción</u> | <u>Cancelar suscripción</u>

Rue d'Arlon, 25 1050 Bruselas (Bélgica) Tel.: +32 (0)2.234.61.63 Fax: + 32 (0)2.234.61.71 e-mail: <u>comunicacion@junta-andalucia.org</u> <u>Página web de la Delegación</u>



European Year of Development 2015



